

An den Vorsitzenden des
Jugendhilfeausschusses
Herrn Jochen Sack

Haan, 19. November 2018

Anfrage zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 20. November 2018

Sehr geehrter Herr Sack,

der Ausbau an Betreuungsplätzen geht in unserer Stadt kontinuierlich voran. Wie die Leiterin der Kämmerei zur Einbringung des Haushaltes 2019 ausführte, belegt die Stadt Haan auf Kreis- und Landesebene einen Spitzenplatz. Durch die Eröffnung der Kita „Märchenwald“ und der Wander- und Erlebnisgruppe an der städtischen Kita am Bollenberg werden auch in den nächsten Monaten weitere Kita-Plätze geschaffen. Auch durch die Eröffnung der Kita „Erikaweg“ wird die Stadt im Jahr 2020 weitere Kapazitäten aufbauen. Vor diesen Hintergrund fragt die CDU-Fraktion an:

1. Wie viele Kita-Gruppen müssen zusätzlich geschaffen werden, um eine umfangreiche Versorgung aller Haaner Kinder (1 – 6 Jahre) zu erreichen?
2. Wann kann die Verwaltung dem Jugendhilfeausschuss und dem Rat der Stadt Haan qualitative und quantitative Zahlen zur weiteren Beratung vorlegen?

gez.
Vincent Endereß
Sprecher JHA